



JEUX MONDIAUX D'HIVER DES TRANSPLANTES

ANZERE - SUISSE

DU 4 AU 9 MARS 2012



1er jour - lundi 5 mars - « Ambiance extraordinaire, malgré un temps couvert »

Le premier jour des Jeux Mondiaux d'hiver se sont déroulées les compétitions de Super Géant, raquettes, ski de fond, curling et slalom parallèle.

Déjà **11 médailles** ont été remportées par les français !

Slalom géant :

- Homme 9-17 ans : Hyppolite Sadrin : or
- Femme 18-29 ans : Sarah Patrinos : argent
- Femme 30-39 ans : Vanessa Renard : bronze

Raquettes 2 km :

- Homme 18-29 ans : Paul August Germain : or
- Homme 30-39 ans : Nicolas Masdea : or et Stéphane Leriche : argent
- Homme 40-49ans : Lilian Debray : argent
- Homme 60-69 ans : Gérard Costa : or
- Homme 70 ans et + : Claude Barrès : or
- Femme 40-49 : Nathalie Giner-Castany : or
- Femme 60-69 ans : Catherine Cealy : argent

Pendant ce temps, les jeunes de la **Nicholas Cup** ont eu des cours de ski le matin et ont fait de la luge l'après-midi. Pour clore cette belle journée, la piste de danse de la boîte de nuit "Peter Pan" à Anzère les a accueillis jusqu'à 22h30.